



Ascun locales iniciarán en mayo

La Unillanos organizará durante la primera semana de mayo los juegos universitarios clasificatorios al Zonal Ascun Nodo Oriente de septiembre.

En los campos de fútbol de la Unillanos, la Universidad Cooperativa y en los diferentes escenarios del Parque de la Vida de Cofrem, se llevarán a cabo entre el uno y el cuatro de mayo próximos los Juegos Ascun locales que entregarán cupo a los ganadores de cada disciplina al Zonal Ascun Nodo Oriente programado para el mes de septiembre.

La Universidad de los Llanos coordinará esta actividad deportiva en la cual no participará debido a su condición de organizadora y clasificada a la fase zonal.

La invitación se ha hecho extensiva a las universidades Cooperativa, Santo Tomás, Uniminuto, San Martín, Unimeta, Antonio Nariño y Unitrópico de Casanare, entre otras.

Serán cuatro los deportes de conjunto en competencia: fútbol, baloncesto, voleibol y fútbol sala. Todos en categoría única y en ambas ramas, con excepción del fútbol. El desarrollo de los eventos individuales de tenis, tenis de mesa, ajedrez, natación, atletismo, karate y taekwondo, dependerá de los estudiantes inscritos y el número de cupos entregados para cada una de las eliminatorias.

Confirmada Unillanos como sede de Ascun Nodo Oriente

Durante el mes de septiembre la Universidad de los Llanos organizará los Juegos Ascun del Nodo Oriente, que contarán con la intervención de más de 1400 estudiantes deportistas de alrededor de 24 universidades de los departamentos de Casanare, Boyacá, Santander, Norte y Meta.

El evento, que se aprovechará para inaugurar el coliseo de la sede Barcelona, le permitirá a Villavicencio ser nuevamente, después de hacerlo en el 2008, la sede de estas justas regionales clasificatorias a los Juegos Nacionales de la Asociación Colombiana de Universidades..